

Rentrée 2015 : des horaires stabilisés

Au terme de deux ans de concertation avec la communauté éducative sur la mise en place des rythmes éducatifs et à la votation citoyenne de l'an passé, les horaires des écoles rennaises sont stabilisés.

Dans le cadre de la réorganisation des rythmes, Rennes a fait le choix d'une offre éducative de qualité avec la mise en place de 1400 ateliers périscolaires.

Ceux-ci permettent à tous les enfants d'accéder à différentes activités culturelles, sportives ou ludiques.